

www.cantabriadiaario.com /cantabria-dejara-de-recibir-108-millones-si-sanchez-no-aprueba-unos-nuevos-presupuestos-para-2025-denuncia-el-pp/

Cantabria «dejará de recibir 108 millones si Sánchez no aprueba unos nuevos presupuestos para 2025», denuncia el PP

8/1/2025

Sánchez está «hipotecado» por sus acuerdos con los socios separatistas, afirma De las Cuevas



Félix de las Cuevas

El diputado nacional del Partido Popular por Cantabria Félix de las Cuevas ha denunciado hoy que la región 'dejará de percibir en tiempo y forma 108 millones de euros este año (9 millones al mes) si el Gobierno de Pedro Sánchez mantiene prorrogados los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de 2023'.

De las Cuevas añade que Sánchez quiere «mantenerse en La Moncloa al precio que sea, caiga quien caiga y cediendo todo lo que haya que ceder sin importarle ni lo más mínimo el desarrollo de Cantabria ni el bienestar de los cántabros», ha dicho.

En este sentido, el PP agrega que el gobierno de Sánchez es «el Gobierno más débil de la democracia, hipotecado por sus acuerdos con sus socios separatistas», ha lamentado.

El PP recuerda que las cuentas para el año 2025 ni siquiera han sido presentadas en las Cortes Generales para su tramitación y, lamentablemente, parece que se está lejos de un acuerdo para poder, al menos, presentar un proyecto de presupuestos para su debate.

“Sin presupuestos del Estado aprobados no podemos esperar transferencias para financiar importantes obras para nuestra región como parte de La Pasiega o el Mupac, entre otros”, ha señalado.